
Der Landrat verwies auf den Antrag der Kreistagsfraktionen von CDU und GRÜNE zum 
Thema Wolfsmanagement und schlug vor, den Antrag zur weiteren Beratung in den 
Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft zu verweisen. 
 
KTM Waldästl sagte, seine Fraktion werde einen Verweis in den Fachausschuss 
zustimmen. Jedoch sei man verwundert, dass die Fraktionen von CDU und GRÜNE ein 
halbes Jahr nachdem seine Fraktion einen ähnlichen Antrag für die Sitzung des 
Kreisausschusses und Kreistags im März 2022 eingebracht habe, nunmehr eine 
solchen Antrag zur Sitzung des Kreisausschusses und Kreistags stellen. 
 
Hinsichtlich des Antrags seiner Fraktion sei seinerzeit argumentiert worden, dass 
diese Angelegenheit in der Zuständigkeit von Land und Bund liege.  
 
Gleichwohl sei man sich in dieser Sache einig sodass man einer Beratung im 
zuständigen Fachausschuss folgen werde. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
 
 


